

MOBILITE/SANTE/SERVICES : InnovHealth lance son passeport santé pour les automobilistes

La start-up rémoise [InnovHealth](https://www.innovhealth.fr/) (siège à Villers-Allerand/51), spécialisée dans le passeport de santé numérique, et le groupe régional automobile Yes My Car, spécialisé dans la solution de mobilité (location et vente de voitures et motos), deviennent partenaires. Objectif : donner aux automobilistes la possibilité d'avoir leurs données de santé sur eux grâce au PassCar(e) et ainsi faciliter le travail des secours en cas d'accident. <https://www.innovhealth.fr/>